

Succès pour les visites guidées de Gelnacum

(Nouvelle République du 1^{er} juillet 2022).



Plus 60 personnes ont suivi ces visites guidées.

© Photo DR

Les premières visites guidées de Jaunay-Marigny organisées par l'association Gelnacum, les 25 et 26 juin, ont été un réel succès et ce, malgré le temps. Sur deux jours, plus de 60 personnes ont pu découvrir ou redécouvrir la petite et la grande histoire de la commune grâce aux commentaires de trois conférenciers amateurs. Mieux, certains visiteurs ont même eu l'occasion de compléter les explications grâce à quelques anecdotes familiales dont l'association n'avait pas connaissance. Cette interactivité a enrichi les visites et encourage les membres de l'association à poursuivre dans cette voie. L'ancienne poste et l'architecture de la poste actuelle, l'église Saint-Denis et sa porte des Ballants, l'histoire de Clan tourné vers les activités artisanales viticoles et celle de Jaulnay avec l'ancienne place du Champ-de-foire. Que d'anecdotes autour de ces lieux qui ont captivé les participants. L'occasion pour le président Patrick Lantrès de rappeler que l'association est ouverte à toutes les personnes intéressées par l'histoire.

Contact : 06.81.13.67.91 ; gelnacum@gmail.com